

ヨネックス特別協力 バドミントンの 世界展

—用具と人とその歴史—

開幕目前に迫った東京五輪。美郷町はタイ王国のホストタウン、バドミントンチームの事前合宿地となっています。これを記念し、「バドミントン」に焦点を当てた特別展を、連携協定を結ぶヨネックス株式会社の特別協力のもと開催します。

私たちにもなじみのあるバドミントンは、日本選手のメダル獲得も期待されているスポーツ。どのような歴史をたどってきたのか、そして用具がどう進化しているのか、貴重な資料を通して探ります。



期 間 ● 5月29日(土)～6月27日(日)

会 場 ● 美郷町学友館

開館時間 ● 午前9時～午後5時
(入館は午後4時30分まで)

休 館 日 ● 毎週月曜日
(ただし、月曜日が祝日の場合は翌日)

観 覧 料 ● 一般300円
(10名以上の団体は、1名につき200円)
高校生以下 無料
※10名以上で入場の場合は事前連絡が必要

**新型コロナウイルス感染症対策を実施しております
感染拡大防止のため、ご協力をお願いします**

- ・発熱や風邪症状のある方の入場はご遠慮願います。
- ・必ずマスクをご着用ください。
- ・手指の消毒にご協力ください。
- ・非接触型の検温を実施します。
- ・名簿への記入をお願いします。
- ・混雑防止の観点から入場制限する場合があります。

問●美郷町学友館 ☎0187(84)4040

ヨネックス特別協力 トークショー&バドミントンクリニックを開催

オリンピックで活躍された潮田玲子さんと高橋礼華さんが美郷町にやってきます。楽しいトークと中学生を対象としたバドミントンの技術クリニックを予定しています。一般の方は200名まで参加できますので、希望者はお早めにお申し込みください。

日 時 ● 5月29日(土) 午後1時～午後3時30分

会 場 ● 美郷町総合体育館リリオス

参加申込 ● 5月11日(火)から5月21日(金)まで、先着順に申し込みを受け付けます。下記へ電話でお申し込みください。
(ただし、月曜日を除く)

受付時間 ● 午前9時～午後5時



■潮田玲子さん
(北京五輪8位)



■高橋礼華さん
(リオ五輪金メダル)

問●美郷町総合体育館リリオス ☎0187(86)8300

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う町民の皆さまへのお願い

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い実施していた町公共施設の利用制限等について、期間を以下のとおり延長しています。町民の皆さまにはご不便等をお掛けしますが、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

期間●4月26日(月)～5月2日(日) ※今後の感染状況によりさらに期間延長する場合があります

・町公共施設の利用制限

人の流れを抑制するため、公共施設の利用制限を行っています。制限の内容は施設ごとに異なりますので、各施設にお問い合わせください。

・大人数での集会および飲食を伴う会の開催自粛

マスクの着用、手指消毒の実施、三密の回避など、個人でできる感染対策については、引き続き実施するようお願いします。

誹謗中傷は絶対にやめましょう

感染された方や濃厚接触者およびその家族に対する誹謗中傷は絶対に行わないようお願いします。

問●美郷町新型コロナウイルス感染症対策本部(町総務課 総務班) ☎0187(84)1111

非日常を求めて

COLUMN
WINDS
コラム

風

美郷町長
松田知己

柚月裕子さん。ご存知の方も多いと思います。最近、気になる作家の一人です。すべての作品を読んでいくわけではありませんが、作品に通底している「人」に対する姿勢に好感を持ちます。先日、その方のインタビュー記事のある機関誌で読みましたが、読まれた方も多いと思います。「取材のためにふらっと旅に出るとは、五感をフルに使ってその街を吸収し、作品に生かす」とのこと。記事を読んで私は、「五感を使って」という部分に特に共感するとともに、改めて旅の意義を考えさせられました。

旅には目的を持つ旅と、目的を持たない旅があります。共通するのは「意識の解放」ではないかと私は思います。意識の解放は言葉を換えると「非日常の享受」であり、非日常の享受には見るもの、聞くもの、食べるもの、香りや触った感じなど、五感を通じた何かしらの感受が必要で、その感受が日常の忘却を誘うとともに、気付きや思慮を喚起し、結果的に心身のリフレッシュに繋がるように思います。心身のリフレッシュはともなう旅に出たいところですが、残念ながら行けずじまいです。そこで私が求めているのが「本」です。読書を通じ、日常における仮想の非日常を享受している次第です。(五感すべてが想像ですが、笑)

種スポーツの観戦機会もそうだろうと思います。そして美郷町がこれまで学友館で開催してきた各種企画展も、そのひとつの機会です。

その今年度第一弾が、5月29日(土)からスタートします。連携協定企業ヨネックス(株)の特別協力で実現する企画展、「バドミントンの世界展」用具と人との歴史です。なかなか旅に行けない状況の中、日常における非日常の機会を求め、是非ご来場ください。もちろん会場のコロナ対策には細心の注意を払っています。

そしてこの企画展が、7月に開催される東京2020オリンピック球への期待感に羽球…でなくて、波及することを心から願っております。



美郷中学校の入学式であいさつをする松田町長